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 第 2407 回例会 2008 年（平成 20 年）11 月 4 日（火）
 司 会：白鳥修次         斉 唱：君が代、奉仕の理想 

点 鐘：平沢清文           

誕
生
祝

 ラッキーNo.：№２１ 矢島 實 

 皆 勤 祝：小口成人・平沢清文・山崎典夫 

       梅垣和彦・林 尚孝 

誕 生 祝：高木昭好・竹村一幸・宮坂宥洪 

 

 

先週のクラブ協議会へご出席に皆様、有り難うございました。また、来週はガバナー公

式訪問がございます。よろしくお願いします。 

 

 今日は鮪の話をいたします。刺身といえば日本人の大半の方は鮪を思い浮かべるほど

日本人には馴染み深い魚です。現在は全世界の海から船で、或いは航空機で日本に持

ち込まれ、成田空港のことを成田漁港などと言う人も居るほどです。 

現在、世界で漁獲されている鮪としては、クロマグロ・メバチマグロ・キハダマグロ・ビンチ

ョウマグロそして釣り人の対象魚としてイソマグロの 5 種類です。市場で流通する際メバチ・

キハダの場合は産地はというとインドネシアのバチ、或いはフィリピンのキハダといった具

合に国名で言われますが、クロマグロの場合はその生息している海の名前で流通いたしま

す。大西洋マグロ・インド洋マグロ・地中海マグロと言った按配です。 

 

さて、国内のクロマグロ(本マグロ)はと申しますと、3・4 月頃九州、四国で魚場形成し、5・

6 月には三重、紀州沖に移り、7・8 月には銚子沖に達します。そしてさらに北上し 9 月には

金華山沖で十分に栄養を蓄え、11月には津軽海峡に入ります。ここからは既に何度もテレ

ビで放映されてご存知の方も多いと思いますが、津軽海峡では主に次の三種類の方法で

漁獲しています。延縄・一本釣り・定置網、その他の海では巻網なども行われています。豪

快無比、男と魚の一本勝負と言った一本釣りも、価格の面から見ますと他の魚種なら間違

いなく高値を呼びますが、事鮪については延縄に及びません。季節柄お正月をひかえ最

需要期を迎え驚くような価格がつくのもこの頃です。 

 

会 長 挨 拶 

会 長 報 告 
・RI 李会長より 2007-2008 年度会員増強賞を頂きましたので、賞状を回覧します。 

http://okayarc.org/


 

 

 幹 事 報 告 
・ 本日の臨時総会でクラブ細則の変更を諮る予定でしたが、変更に伴い委員会構成等

大幅に変更となる為、次年度以降に審議させて頂きます。 

 

臨 時 総 会 

平沢会長より 50 周年の予算ための基金取り崩しについて提案が出され、承認されました。 

 

5 0 周 年 ア ワ ー 

尾関秀雄 50 周年実行委員長 

 一年後の 11 月 8 日に 50 周年式典を挙行する事にあたり、本日の理事会、

総会にて予算案の決定を頂きありがとうございました。また、各委員長さんに

は忙しい中、案をまとめて頂きありがとうございました。これから計画も細かいと

ころに入っていくと思いますが、委員会をまとめて頂きご協力をお願いします。 

 与えられた条件の中で、予算につきましても極力抑え、突然の不慮の時に備えておける

何事も物事をやるには手間がかかります。打ち込めば打ち込むほど困難に遭遇します。

と米山記念には全員の賛同を頂き、財団 41 名、米山 10 名のご寄付

橋正明 50 周年幹事長 

、50 周年委員会構成に若干の変更が出ましたのでよろしくお

員会経過報告 

長 

広告の掲載と記念品の手配、招待者の絞込みです。記念品につ

村一幸 記念事業委員長 

う事で、記念にのこる市民のための物が見つからず苦労して

ようにお願いします。 

 

 

委員長さんには夫々の意見をまとめて頂きたいと思います。してもらう幸せ、自分達で出来

る幸せ、やり遂げて良かったと言う喜びを 50 周年の終わりに感じられるようにお願い申し上

げたいと思います。 

 特にロータリー財団

のご協力をよろしくお願いします。 

 

大

 年度当初にお渡ししました

願いします。 

 

委

林 靖高 総務委員

 総務委員会では新聞

きまして、皆様で良い物があればお知らせ頂きたいと思います。招待者は約 160 名を予定

しております。皆様のご協力、よろしくお願いします。 

 

竹

 50 周年に相応しい事業と言

おります。蚕糸公園の回りに以前の記念事業での橋の欄干、時計塔等の贈答品があり、

蚕糸公園の整備や公園内にあるプールへの噴水の設置等の案が出ております。この様な

事をきっかけにしながら、岡谷 RC の今後の事業として、多くの市民が集まれるような憩い

の場所にしたいと思い、市へ打診をしております。市からは要望もあるかと思いますので今



 

 

月中に回答が来る予定になっております。決定までにはもう少し時間がかかると思います。

計上した予算は暫定的なものです。他に米山記念・R 財団への個人寄付。ボーイスカウト・

ガールスカウトへの助成を考えております。 

 

濵 透 式典委員長 

んで決定しております。式典・アトラクション・祝宴と進めて行きます。

田隆夫 副実行委員長 

欠席の為、代理で報告いたします。記念誌は中央企画さん中

 

平沢清文

祥一・小松正二・坂井忠彦・高

日です。 

なりました。皆様に感謝致します。 

。 

頂きました。喜ぶべき

会員数５１名、出席者３６名、出席率７０.５９％、前々回訂正８８.２４％ 

 会場はホテル岡谷さ

全て例会で使用しているこの会場で行います。アトラクション後、奥の和室へ移動して頂き

ドリンクサービス行い、その間に祝宴準備をして祝宴に入ります。１テーブル 8 名・20 テー

ブル。料理は今月中に試食会を予定しております。駐車場はララ岡谷、82BK さんにお願

いする予定です。アトラクションは検討中です。看板、式次第、席順等の作成の準備等々

がありますが今後、詰めて行きます。 

 

杉

 濵 俊弘記念誌委員長が

心で発行したいと思っています。発行は式典開催後に配布。ハードカバーで作成予定で

す。他クラブの記念誌も参考にして現在進めております。皆様には原稿や写真等の提出

のお願いを致しますが、よろしくお願いします。また、皆様の家族の写真(家族全員やご夫

婦等々)の提出をお願いしますので、ご用意下さい。また、記念になる写真や要望等が有

れば委員会まで申し出て下さい。よろしくお願いします。 

 

 

  先日のクラブ協議会、大変ご苦労様でした。 

ニコニコボックス 

牛山幸一・大橋正明・小口泰史・尾関秀雄・小野 仁・笠原

木昭好・武井利夫・竹村一幸・中嶋孝一・林 靖高・原 史郎・藤森睦美・宮坂宥澄・宮沢

由己・矢崎宏明・矢島 實・山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  アメリカ大統

領選挙がいよいよ今日、行われます。 

小口泰史  11 月 1 日が会社創業記念

小松正二  11 月が創業記念月です。 

林 裕彦  創業 119 周年に 11 月 3 日で

山崎典夫  創業記念月です。今後も宜しくお願い致します。 

北村正春  菊の花をいただきました。35 年連れ添っております

藤森睦美  結婚記念日に美しい花を会長さんのメッセージと共に

人が居らず残念です。 

 

 出 席 報 告 

 
2008-2009 年度ＲＩテーマ 

夢をかたちに 
Make Dreams Real 

 


